



Liebe Mitglieder und Interessenten von CSE,

seit dem 3. März 2012 stehen das von der Gemeinde Buckenhof zur Verfügung gestellte E-Fahrzeug und zwei Pedelecs unter dem Solarcarport vor dem Hallerhof in Buckenhof bereit.

Die Nutzung der **mia** und der Pedelecs ist an die Mitgliedschaft bei CSE gebunden.

Aktive Mitglieder (CSE-Nutzer) können nach Einweisung und Unterzeichnung eines E-Vertrages das Auto als unser drittes Auto und die Fahrräder ohne weitere Einlagen oder vereinsbedingte Zahlungen nutzen.

Interessenten, die nur die Buckenhofer Fahrzeuge nutzen möchten, müssen eine spezielle passive Mitgliedschaft bei CSE eingehen (einmalige Aufnahmegebühr 15 €, jährliche Mitgliedsgebühr 15 €).

Die Nutzung der **mia** wird mit 1,- € pro Stunde und 0,25 € pro km abgerechnet (in der Zeit zwischen 0.00 und 6.00 Uhr keine Stundengebühr), es wird wie gewohnt ein Fahrtenbuch geführt. Die Pedelecs sind kostenfrei, die Nutzung ist aber auf einen Tag beschränkt.

Alle Interessenten sind zur Mitgliederversammlung am 28. März (19.30 Uhr im kleinen Saal des Hallerhofs in Buckenhof) herzlich eingeladen, nach der Sitzung kann die **mia** angeschaut und Probe gefahren werden. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Der CSE-Vorstand hat noch einige wichtige Fragen an Sie:

Sie sind schon seit längerer Zeit als InteressentIn bei uns registriert. Bitte helfen Sie uns, indem Sie uns mitteilen, was wir anders/besser machen können, damit Sie bei uns Mitglied werden.

Liegt es an den Standorten der Fahrzeuge, an der Mitgliedsgebühr oder an der Einlage? Sind unsere Tarife für Sie nicht angemessen?

Nur wenn Sie uns Ihre Meinung mitteilen, können wir darauf reagieren, soweit es in unseren Möglichkeiten liegt.

Bitte senden Sie uns Ihre konkreten Vorschläge an die Adresse: carsharing-erlangen@gmx.de

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit!

Für den Vorstand

Amelie Hallier-Schierling und Manfred Reinhart